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東京都立桜町高等学校 

　 ＰＴＡ会長　増田ゆかり

　　卒業式は晴天に恵まれ、大変感動したうちに終わりました。また１・２年生は気持ち

　新たに次学年にむけて希望に満ちた生活が始まっています。

　　PTAでは皆様のご協力をもちまして、最後の常任委員会を無事終了することが

　できました。一年間ご協力ありがとうございました。

　　２月1８日(金)に行われた、常任委員会のご報告をいたします。

　尚、校長先生は欠席の為、当日の挨拶はありませんでした。

◆会　長　挨　拶 　　増 田　ゆかり

　２月も半ばを過ぎ、卒業式も半月後に迫ってきました。今年はインフルエンザの流行はあまり聞きませんが、

卒業生全員が揃って卒業式に参列できることを願っています。先生方も年度変わりでお忙しい日々を過ごさ

れていることと思いますが、お身体を大事にすると共に、生徒たちとも充分に向き合っていただき、共に新た

な目標と希望を持って新しい年度を迎えられるよう、ご指導よろしくお願いいたします。

　本日は６時間目の授業を何クラスか覘かせていただいた後、第三回の学校運営協力委員会及び学校評価

委員会に出席して参りました。昨年行った学校評価アンケートの結果から、是非改善実行をお願いしたいこと

を４点に絞り、学校への提言をさせていただきましたので紹介させせていただきます。

  1.学校の教育目標を生徒ならびに保護者に浸透させるよう伝達の方法の工夫をお願いいたします。

  2.保護者と話す機会を多く設け、そこで得られた保護者の建設的な意見の教育課程での活かし方をご検討

    いただくようお願いいたします。

  3.家庭学習に対する保護者の指導の学校からの働きかけを、今後も継続していただくようお願いいたします。

  4.学校における生徒の生活環境、とりわけトイレの環境を、一般的な家庭のレベルに近づけるよう計画的な

  　改善努力をお願いいたします。

◆副校長先生挨拶 　  計 良　智 子　先生

　２月に入って学校保健委員会がありました。　保健室の利用状況につきましては、病気や怪我による利用者

が少なくなり喜ばしいことと思っています。しかしながら保健室のあり方としては、病気や怪我の利用だけでなく、

養護の先生と話をしたり先生の顔を見て、生徒がほっとし安心感を得られるといった心のサポートができる場所

としての利用も大事だと思っております。　また学校内における事故につきましては、今年度スポーツ振興会へ

の報告件数は４５件、そのうち部活動におけるものは１７件でした。昨年度に比べて報告件数が減っており、

怪我の部位につきましても首から上の怪我は減っていますので良かったですが、今後も事故についての課題

は重視してまいります。

　本日、学校運営協議会におきまして、教務部より来年度の入学希望者についての報告がありました。推薦で

は、男子５．７９倍、女子４．８６倍という高倍率で、一般入試におきましても、男女平均で１．６７倍でした。桜町

高校へ入りたいという期待に応えられるよう、そして桜町高校へ入って良かったと言ってもらえるよう全力を尽く

していきたいと思います。

　生活指導につきましては、その１つとして頭髪検査を行っておりますが、学年を経るにつれ指導される生徒

数も減ってきております。うれしいことです。

　最後に、学校評価アンケート結果の報告をいただきました。皆様ご協力ありがとうございました。いただいた４

つの提言にむけて、学校長が学校経営計画を作成します。それに基づいて、学校全体で取り組んでまいります。

また今年度は、PTA関係回収率アップの対応策として、メール便で配布し担任が回収しましたが、回収率は昨

年度を上回り３８％でした。今後も今回を上回る回収率を目標にしていきたいと思っております。ご協力よろしく

お願いいたします。
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   【 各学年の先生から 】

◆１学年 担任　 　松田　秀幸　先生

　早いもので３学期もあと残り１ヶ月程になりました。来週の水曜日からは学年末考査１週間前になり、生徒に

は、しっかり計画を立てて試験勉強を始めるように指導しております。

　さて、先月１９日（水）に国語科主催の百人一首大会が実施されました。始めにクラスで予選会を行い、各

クラス男女代表３名を決め、次に決勝大会をその各クラスの男女代表が集まり４１名で行いました。　結果は、

男子の部は１位D組、２位E組、３位C組で、女子の部は１位G組、２位C組、３位F組でした。　決勝大会は、

大変白熱した攻防が展開され、熱戦が繰り広げられました。また今月の２日（水）には、奉仕の授業の一環

で、コミュニケーション講座を実施しました。各クラスに講師を1名配置し、コミュニケーション能力の育成を図

りました。生徒は緊張した面持ちで、身だしなみ、立ち振る舞い、正しい話し方等を学んでいました。

　最後に、始めにも申しましたが、学年末考査が１０日後に始まります。今回の試験は進級に向けてとても

重要な試験になります。学年団は、その重要度を生徒によく理解させ、しっかりと勉強に取り組ませていきた

いと思います。どうかご家庭でもお子様の様子をみていただき、勉強に集中するようにお声を掛けていただ

けたら幸いです。宜しくお願いします。

◆２学年 担任　 　西岡　信二　先生

　総合の時間に日本語トレーニングを行っています。小論文のテキスト練習や小論文模試に挑戦し、来年度

に向けて実力アップを図っております。課題が出ることもあり、持ち帰る機会もあると思います。是非ご覧いた

だき、感想をお伝えいただければ幸いです。

　３月２日（水）より学年末考査が始まります。新学年に進級できるように、また受験への弾みとなるように、家

庭学習も頑張ってもらいたいと思います。

　学年末考査後には、時間割変更や学年行事等、イベントが控えております。年間行事予定や学年だより

等でご確認いただき、ご支度をよろしくお願いいたします。

◆３学年 担任　 　中込　晶子　先生

　３学年はいよいよ本格的な受験シーズンを迎え、一般受験入試の生徒達は各々これまで培ってきた力が

十分に発揮できるよう、日々頑張って過ごしています。幾人かは、その結果の一部がわかってきており、

悲喜こもごもの様子で、担任、学年団、進路指導部に報告があり、その度に、私達も歓声をあげたり、ため息

をもらしたりしています。受験は本当に終わりまでわからないものですから、最後まできちんと力を出し切れる

よう、日々私達も祈っています。

　また、先日の登校日では、卒業に向けての配布物や連絡、校歌の練習などがあり、いよいよ卒業が間近に

せまってきていることを実感するようになってまいりました。卒業式当日は天候に恵まれることを（入学式は嵐

のような雨天でしたから）、担任団一同、心より願っております。



◆進路指導部　　鳥居　純子　先生　 

　３年生の進路先が確定しつつあります。今日現在で、４大１２３人、短大２４人、専門学校２６人、就職４人が

決定しています。今年は、昨年以上に４大を志望する生徒が増え、例年は１４０人前後の４大受験者が今年

度は１６０人にのぼりました。このうち、１００人が指定校推薦やAO入試などで年内に合格を決めるなど、昨年

度顕著になった一般入試以外の受験形態を選ぶ傾向に、今年度更に拍車がかかった感じです。その中に

あっても、一般入試で頑張っている生徒がまだまだいますので、最後まで諦めることなく、また、自分に妥協

することなく全力を尽くして欲しいと願っています。

　最後に、せっかく入学した大学や専門学校をすぐに辞めてしまったという話を耳にするようになりました。

大学にしろ専門学校にしろ、すぐに「つまらない」とか「自分に合わない」などと判断しないで、まずは目の

前のやらなければならないことに必死に取り組んで欲しいものです。必死になってやらなければ「面白さ」

[楽しさ」は分からないと思います。もし、卒業後の進路先を辞めたいとお子さんがいいだしたら、「必死に

ならなければ何も残らない」、そんな話をして引き止めていただきたいと切に願います。

　　【 各委員会活動報告 】

 

◇◆広報委員会◆◇

１月 ２１日 卒業生写真撮影

１月 ２２日 編集会議（１２２号）

１月 ２７日 データ渡し（印刷会社）

２月 ７日 初校受け取り

２月 １４日 原稿チェック

２月 １５日 初校再提出

２月 １７日 再校受け取り

◇◆ 本 部 ◆◇

２月 ９日 PTA便り印刷・発行

２月 １４日 第１１回役員会

２月 １８日 学校評価委員会

学校運営協力委員会

３月 ８日 卒業式出席 予定◇◆文化委員会◆◇

◇◆学年委員会◆◇

【１学年委員会】

１月 、２月 活動なし

【２学年委員会】

１月 、２月 活動なし

３月 学年委員会 開催予定

【３学年委員会】

１月 ２２日 お祝い会担当会議

２月 ５日 お祝い会担当会議



  　【 議　　事 】

    １．選考委員より

　　　・皆様にご協力いただき、無事次年度役員の候補者が決定いたしました。

　　　　候補者につきましては総会資料にて公表し、総会に諮りたいと思います。

    ２．卒業式・入学式について

　　　＜卒業式＞　３月８日（火）　１０時開式

　　　・各委員長もしくは副委員長に参列をお願いします。参列される方のご連絡をお願いします。

　　　・当日は、９時２０分　PTA室集合、９時５０分　体育館へ移動します。

　　　＜入学式＞　４月７日（木）　１０時開式

　　　・各委員長もしくは副委員長に参列をお願いします。参列される方のご連絡をお願いします。

　　　・委員決めのお手伝いを各委員からお願いします。

　　　・当日は、９時２０分　PTA室集合、委員決めについての説明をします。

    ３．委員総会・PTA総会について

　　　・４月２３日（土）　会議室にて　１３時より委員総会、　１４時よりPTA総会を開催いたします。

　　　・各委員の引継ぎを行います。尚、当日出席できない方は、委任状の提出をよろしくお願いいたします。

    ４．ホームページについて

　　　・１２月２２日付でホームページの更新を実施しましたが、近日中に最新のPTA便りの抜粋を更新する予定

　　　　です。各委員会からの連絡の掲載希望がある場合は、本部までご連絡ください。

　　　

    ５．会計より

　　　・過去から引き継がれていたベルマークポイント３８,４１３点を使用し、カメラ（３７,８００円）及びSDカード

　　　　（１，６８０円）を購入します。

    　・補正予算として警備費から備品費に３万円修正計上し、備品費からPTAのパソコンを購入する承認を

　　　　得ました。

    ６．その他

　　　　・北京匯文中学が創立１４０周年を迎えます。９月１０日（土）に記念式典が予定されていますが、詳細は

　　　　　未定です。（常任委員会後、式典の予定が変更になりました）

一年間、楽しくPTA活動をさせていただき、保護者の皆様、

先⽣⽅に⼼より感謝しております。来年度も⽣徒の為に、より

充実した活動ができますようご協⼒よろしくお願いいたします。


